



# たんぽぽニュース No.20

2015年 8月3日発行

利用者の方々にフロアにあるコルクボードの七夕飾りのお手伝いをお願いしました。7月21・22日、恒例のたんぽぽ夏祭り。盆踊りでは、子安町の子安若生会の方々が浴衣姿で来られました。利用者の方と一緒に、「東京温度」「炭坑節」「八王子音頭」など、たくさん踊りました。2015年原水爆禁止世界大会に参加する職員の方に持って行っていただく鶴を、たんぽぽの利用者の方々が平和を願いながら折りました。

←七夕飾りは、利用者の方々が作成しました。

【夏祭り】

お昼は、焼きそば、漬物、つくね、具沢山汁物、すいか。一口サイズのおにぎりもできました。おやつは、カキ氷でした。

午後は、金魚すくい、盆踊り…。みなさん、「楽しかった。」と笑顔でした。



←夏祭りの金魚すくいですくった金魚を、利用者Tさんが、瓶を水槽にして持ってきてくださいました。泳いでいるように見えませんか？



←平和を願いながら、利用者の方々が鶴を折りました。たんぽぽでは、50羽の鶴を折りました。

医療法人財団 共立医療会  
デイサービスセンターたんぽぽ  
八王子市東町2-3 共立ビル5F  
Tel : 042-639-7630  
ホームページ  
[kyo-ritu.jp/tampopo.html](http://kyo-ritu.jp/tampopo.html)

